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View Forum Message <> Reply to Message

Hallo und Guten Abend zusammen,

seit 2010 habe ich mich immer wieder ein wenig informiert welche Möglichkeiten es gibt falls ich
lichtes Haar bekomme, seit 2011 intensiver. 
Diese Forum habe ich heute entdeckt, die letzten 4 Stunden habe ich damit verbracht andere
Fälle zu begutachten, jetzt interessiert mich natürlich wie ihr meinen Status beurteilt. 

Kurz zu mir und meiner momentanen Lage. Ich bin Mitte 25 und verliere eigentlich nicht all zu viel
Haare pro Tag, ich denke die 30-40 Stück welche beim Duschen und Haare machen im
Handtuch hängen bleiben sind normal. Bisher habe ich noch nichts unternommen, lediglich
Koffeinshampoos von Alpecin, wahrscheinlich war dieser Kauf auch für die Katze. 

Mein Vater hat NW6 und hatte keine Krankheit, mein Opa NW4A, quasi der Vater meines Vaters.
Den Vater meiner Mutter kenne ich leider nicht. 
Ich weiß, mein Opa hat mehr Haare als mein Vater, das ist meiner Meinung nach stressbedingt,
deswegen kann ich mir kaum vorstellen, dass es mir ähnlich ergehen wird, da der Bruder
meines Vaters fast noch volles Haar hat und das mit 51. (NW1 maximal NW2) 

Wahrscheinlich werden einige hier denken was ich überhaupt möchte weil ich rundherum
noch volles Haar besitze, allerdings stören mich einfach meine Geheimratsecken. Ecken hatte
ich schon immer, eine gerade Haarlinie noch nie. Die Geheimratsecken, speziell die rechte, wurde
die Jahre über ein wenig größer.
Letztes Jahr habe ich dann Herrn Krämer kontaktiert. Ich habe ihm eine Haarlinie vorgeschlagen
-von der ich im Nachhinein selber sagen muss- die überhaupt nicht zu meinem Alter gepasst
hätte. Diese Linie habe ich jetzt überdacht, meine neue Linie findet ihr im Anhang. 

Geplant ist eine eher kleine OP um noch ein paar Grafts für eventuelle spätere HT zu
Verfügung zu haben. 
Letzte Woche habe ich mit Dr. Özgür telefoniert, seine Ergebnisse auf seiner Homepage finde
ich gut, Herr Krämer hat ihn mir empfohlen, ich denke da kann man nicht viel falsch machen.
Meine eingezeichnete Linie werden wir nicht machen, Dr. Özgür hat vorgeschlagen die Ecken
aufzufüllen, die Haarlinie wird dann links und rechts von der Mitte aus verlaufen, es wird also
keine neue Linie transplantiert wie von mir eingezeichnet.

Nach der OP habe ich vor Finasterid einzunehmen, schließlich möchte ich diesen Status auch
halten können. 

P.s. Lasst euch von der Dichte des Hinterkopfs nicht täuschen, ich färbe meine Haare
schwarz, eigentlich habe ich hellbraune Haare.

***Edit, die Bilder wurden auf Wunsch des Users entfernt.***
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